


**PELAKSANAAN KEWENANGAN KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN  
PERUMAHAN RAKYAT DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA AIR  
BALAI WILAYAH SUNGAI SUMATERA V DAN DINAS PEKERJAAN  
UMUM DAN PENATAAN RUANG DALAM PEMELIHARAAN  
SALURAN DRAINASE PRIMER DI KAWASAN JATI  
KOTA PADANG**



**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG 2018**

	No. Alumni Universitas	<b>Yossy Ramadhani Guswir</b>	No. Alumni Fakultas
	a) Tempat/Tgl Lahir : Bukittinggi/10 Februari 1996 b) Nama Orang Tua : Guswir dan Herlina c) Fakultas: Hukum d) PK: Hukum Administrasi Negara (PK VII) e) NIM: 1410112016	f) Tanggal Lulus : 24 Januari 2018 g) Predikat Lulus : <b>Dengan Pujian</b> h) IPK : 3,89 i) Lama Studi: 3 Tahun 6 Bulan j) Alamat: Jl. Kehakiman Belakang Balok Nomor 351 A, Kota Bukittinggi	

**(Yossy Ramadhani Guswir, BP 1410112016, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Program Kekhususan Hukum Administrasi Negara, PK VII, 2018, 71 halaman)**

**ABSTRAK**

Dalam Pasal 33 angka (3) Undang-Undang Dasar 1945 menyatakan “Bumi, air dan kekayaan alam yang terkandung di dalamnya dikuasai oleh Negara dan dipergunakan untuk sebesar-besarnya kemakmuran rakyat”. Pasal tersebut berhubungan dengan salah satu prasarana lingkungan yaitu saluran drainase. Untuk menciptakan saluran drainase agar berfungsi optimal maka perlu dilakukan pemeliharaan. Pemeliharaan saluran drainase dilakukan agar terhindar dari genangan atau banjir dan mengurangi resiko penyakit. Namun fakta di lapangan khususnya drainase primer yang berada di Kawasan Jati Kota Padang kondisinya memprihatinkan dan mengakibatkan genangan air meluap ke badan jalan serta menggenangi lingkungan sekitar. Kementerian Pekerjaan Umum Dirjend Sumber Daya Air Balai Wilayah Sungai Sumatera V dan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Padang memiliki kewenangan dan bertanggungjawab atas pemeliharaan drainase primer di kawasan Jati Kota Padang. Atas dasar itu penelitian ini dilakukan untuk mengemukakan permasalahan *Pertama*, Bagaimana Pelaksanaan Kewenangan Kementerian Pekerjaan Umum Dan Perumahan Rakyat Dirjend Sumber Daya Air Balai Wilayah Sungai Sumatera V Dan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang dalam pemeliharaan saluran drainase di kawasan Jati Kota Padang. *Kedua*, apa saja kendala yang dihadapi Kementerian Pekerjaan Umum Dan Perumahan Rakyat Dirjend Sumber Daya Air Balai Wilayah Sungai Sumatera V Dan Dinas Pekerjaan Umum dalam pemeliharaan saluran drainase primer di kawasan Jati Kota Padang. Berdasarkan permasalahan tersebut maka penelitian dilakukan dengan metode yuridis sosiologis yaitu untuk menguji apakah sesuatu telah berjalan sesuai aturan perundang-undangan yang dibuktikan dengan terjun langsung ke lapangan. Dari hasil penelitian ditemukan bahwa Dirjend Sumber Daya Air Balai Wilayah Sungai Sumatera V belum melaksanakan kewenangannya dalam melakukan pemeliharaan drainase primer di kawasan Jati Kota Padang. Sedangkan drainase primer di kawasan Jati sudah dilakukan oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang. Dalam melakukan pemeliharaan terhadap drainase primer di kawasan Jati Kota Padang, masih ditemukan beberapa kendala dalam melakukan pemeliharaan drainase.

**Kata Kunci : Kewenangan, Pemeliharaan Drainase**

Skripsi ini telah dipertahankan didepan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 24 Januari 2018.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	<b>Darnis, S.H., M.H.</b>	<b>Titin Fatimah, S.H., M.H.</b>

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Administrasi Negara : **Sri Arnetti, SH.,MH.**

\_\_\_\_\_

T  
anda  
tanga  
n

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumni :

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas :	Nama :	Tanda Tangan :
No. Alumni Universitas :	Nama :	Tanda Tangan :

